



Este es el momento en que defendamos la división de poderes y sea respetado el Estado de Derecho

Falta muy poco para tener el México que soñamos, el país que merecemos, donde las instituciones y la división de poderes sean respetadas, donde los presupuestos no sean utilizados para usos electorales, y el dinero de los trabajadores menos.

Y lo digo con certeza, falta muy poco para tener ese sueño mexicano, donde no desaparezcan fideicomisos por una falsa "austeridad", donde los frentes fríos y las lluvias provocan inundaciones por el desbordamiento de ríos y miles de familias vean ahogados sus ahorros y esfuerzos, como pasó recientemente en mi estado, Veracruz.

A este gobierno no le importa desaparecer fideicomisos, como el extinto Fonden, que ayudaba a miles de familias que eran afectadas por los desastres naturales, así como otros fideicomisos, todo para hacer un enorme cochinito para las épocas electorales y más ahora que quieren despojar a los trabajadores del Poder Judicial para beneficiar a su *corcholata* presidencial.

Nuevamente todos los mexicanos nos unimos, como lo hicimos con el Instituto Nacional Electoral (INE), pero ahora para luchar por la SCJN y los derechos laborales de sus trabajadores, porque estos



SIGUE LA VENGANZA CONTRA LA CORTE

JULEN REMENTERÍA
SENADOR DEL PAN
@JULENREMENTERIA

no pueden estar sujetos a los caprichos de un presidente que piensa que puede heredar el poder.

Es momento que defendamos la división de poderes, que exijamos sea respetado el Estado de Derecho, Morena ha querido eliminar una por una las instituciones de transparencia y rendición de cuentas, el presidente tiene un afán por destruir la Suprema Corte, es por eso que en la marcha y también se lo diremos en las urnas que es momento de un verdadero cambio, no de promesas, que es urgente un gobierno que sepa gestionar y administrar recursos no para campañas ni caprichos, sino para que todos los mexicanos estemos mejor.

El Presidente no quiere gobernar, ya lo demostró en estos cinco años, el solo busca venganza, no perdona que gracias a la Corte y al respaldo ciudadano se salvara el INE, por eso la insistencia de desaparecerlo antes de irse.

No perdona que se impidiera extender inconstitucionalmente dos años el mandato de un ministro presidente a modo, por eso amenazó con llevarlos a juicio político, y las manifestantes violentas para

hacer una supuesta clausura de la Corte y elevó el mensaje de odio contra el Poder Judicial, para eliminarlo de tajo como lo intentó con INE e INAI.

El Ejecutivo Federal tiene prisa por eliminar la Corte, por eso hoy quiere asfixiar quitando presupuesto y fideicomisos, es su manera de cobrar venganza por los fallos de la Corte ha hecho a las ocurrencias de Morena, porque los contrapesos le estorban y este gobierno ya demostró que quiere un país sin ley, para convertirlo en una dictadura.

Lo bueno, que en 2024 ya se van, y por *la puerta de atrás*, porque iniciaron destruyendo las instituciones, pero no le permitiremos que quieran destruir a los ciudadanos, a los trabajadores, a las madres y padres que son el sustento de sus hogares, porque los trabajadores del Poder Judicial no tienen privilegios como lo repite el presidente en sus mañaneras, son prestaciones, pensiones y retiro, es dinero que se ganan diariamente por una jornada laboral y en vez de reconocerlo le es más fácil desacreditar para beneficio propio.

"AMLO tiene prisa por eliminar la Corte, por eso hoy quiere asfixiar quitando presupuesto y fideicomisos, es su manera de cobrar venganza".